

# PELITA

## Bripda Moch. Reza Rizaldi Hadirkan Era Digital Kepolisian Wilayah Tugasnya dengan Sosialisasikan Aplikasi SuperApps

Sukabumi - [SUKABUMI.PELITA.WEB.ID](http://SUKABUMI.PELITA.WEB.ID)

Oct 1, 2023 - 15:44



*Bripda Moch. Reza Rizaldi Hadirkan Era Digital Kepolisian Wilayah Tugasnya dengan Sosialisasikan Aplikasi SuperApps*

Caringin, SMI - Desa Cijengkol, wilayah Sektor Caringin, Kabupaten Sukabumi, mengalami perubahan positif dalam pemberian layanan keamanan oleh Kepolisian. Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, Bripda Moch. Reza Rizaldi, baru-baru ini mensosialisasikan aplikasi kepolisian SuperApps, dengan tujuan mendekatkan polisi dengan masyarakat dan memudahkan akses informasi keamanan. Aplikasi SuperApps adalah terobosan inovatif yang dibuat oleh Kepolisian untuk membantu masyarakat mendapatkan layanan yang lebih baik dan cepat. Bripda Moch. Reza Rizaldi memperkenalkan aplikasi ini kepada warga Cijengkol dalam sosialisasi yang sambil melakukan kegiatan sambang

desa. Bripda Moch. Reza Rizaldi menjelaskan langkah-langkah sederhana dalam mengunduh, menginstal, dan menggunakan aplikasi SuperApps. Warga diajak untuk memahami berbagai fitur yang dimiliki oleh aplikasi ini, termasuk pelaporan kejadian darurat, peta lokasi kejahatan, dan informasi kontak penting. SuperApps memberikan kemudahan bagi warga dalam berkomunikasi dengan pihak berwenang. Masyarakat dapat melaporkan kejadian-kejadian yang memerlukan bantuan polisi dengan lebih cepat dan akurat. Hal ini diharapkan dapat membantu meningkatkan keamanan di wilayah Cijengkol. Bripda Moch. Reza Rizaldi berbicara tentang pentingnya aplikasi SuperApps, "Aplikasi ini adalah sarana yang efisien untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Saya berharap warga Cijengkol dapat memanfaatkannya dengan baik." Pengenalan SuperApps oleh Bripda Moch. Reza Rizaldi adalah salah satu langkah dalam meningkatkan pelayanan keamanan kepada masyarakat. Semakin banyak warga yang terlibat dalam penggunaan aplikasi ini, semakin kuat kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah Sektor Caringin. Era digital ini diharapkan akan memberikan manfaat besar bagi seluruh komunitas.